
 
PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
DU COMITE DE L’AIN DE LA MONTAGNE ET DE L’ESCALADE 

6 MARS 2024 
SAINT-VULBAS 

 

L’assemblée générale est ouverte à 20h15 par Denis HODOUL, qui préside la séance ; les quorums 
sont atteints (pour la tenue de l’AG, les élections et les modifications statutaires) grâce à la présence 
de 7 clubs  sur 10, représentants 1513 adhérents sur 1800 (émargement des personnes présentes et 
clubs représentés à la fin du PV d’AG ) . Clubs non représentés : Bug’escalade, Grimp’tout, 
Cortigrimpe. 
 
D. Hodoul remercie le président du CDOS, Monsieur Franc Rigon, pour sa présence. 

L’assemblée adopte le vote à main levée pour l’ensemble des votes de la soirée, y compris les scrutins 

de personnes. D. Hodoul sollicite un scrutateur général pour cette AG, mais aucun volontaire. 

Nathalie Noel, membre du comité directeur sortant, assure le secrétariat de séance. 

 

1. Rapport moral et rapport d’activité 

D. Hodoul présente le rapport moral, évoquant tout d’abord les difficultés liées à un épuisement 

progressif de l’équipe sortante sur la dernière olympiade, que l’on peut ressentir en relisant les 

précédents rapports moraux. Il rappelle que sans soutien fort des clubs, les bénévoles du CT sont un 

peu « hors-sol » et leur engagement peine à se concrétiser. Enfin, le désengagement des deux vice-

présidents n’a pas permis d’assurer la transition un temps envisagée. 

Dans un deuxième temps, D. Hodoul souligne les points positifs de ce mandat, dont la relance de 

l’équipe jeunes d’escalade grâce à l’engagement des membres de la commission Equipe Jeunes (S. 

Rigaudier, qui pilote l’équipe, soutenu par Floriane Reverdy et Philippe Rodriguez). Stéphane précise 

qu’il y a 11 jeunes engagés pour la saison en cours, principalement issus de l’équipe de la saison 

2023. L’encadrement est assuré par un DE en prestation. Les séances qui viennent en complément du 

travail des clubs sont très orientées milieu naturel, notamment grâce au stage falaise de juillet.  

Par ailleurs, grâce à l’engagement des clubs, la coupe de l’Ain est un bel ensemble de compétitions, 

comprenant le championnat de difficulté 2023 organisé par Ain Roc et 4 autres étapes (Grimp’tout, 

Vertical Cotière, Grimp’passion, DAMALA) débouchant sur un classement général récompensant les 

grimpeurs les plus réguliers.  

Plusieurs formations ont été réalisées ou soutenues au service de la formation des cadres bénévoles 

des clubs. 

Enfin du temps a été investi et du travail réalisé sur certains sites naturels, que ce soit dans le cadre 

de contrats d’entretien (Cuiron, Mont-Myon) ou de réunions avec les collectivités locales (dont le 

département de l’Ain) et les instances fédérales nationales pour la gestion de la falaise de Neuville sur 



Ain, propriété du CT01 et assurée jusqu’au 31 /8/24 par la FFME, qui sollicite le CT et la Ligue pour 

partager ces frais. 

En conclusion, le futur se dessine grâce à une nouvelle équipe qui se présentera au vote de 

l’assemblée en fin de séance ; D. Hodoul rappelle qu’il est important que les clubs leur apportent 

ensuite toute l’attention et le soutien nécessaire. Si le besoin est exprimé, D. Hodoul propose de 

rester disponible pour répondre aux besoins de la future équipe. 

Comme on va le voir, la situation financière est très saine, construite pour pouvoir envisager une 

professionnalisation de certaines actions.  

Le rapport d’activité est ensuite présenté par D. Hodoul reprenant les éléments du rapport moral : 

Falaises :  
• Rencontre du Département pour gestion Neuville 
• Question de l’assurance à gérer pour la saison prochaine 
• Contrats Cuiron/Mont Myon  

Equipe Escalade : 

• Une équipe en fonctionnement 
Coupe de l’Ain :  

• 5 épreuves de difficulté (Ferney, Beynost, Fareins, Dagneux) dont le championnat (à 
Belley) 

Formation  
 

 Le rapport moral et le rapport d’activités sont mis au vote et adoptés à l’unanimité par 

l’assemblée. 

 

2. Rapport financier 

D. Hodoul présente également le rapport financier, en l’absence du trésorier. 

Le rapport est présenté par activité, afin de montrer ce que fait le CT01. 

Postes Dépenses Recettes 

 
Prévision Réalisé Prévision Réalisé 

Fonctionnement - 1 200 € - 464,90 € + 9 200 €  + 8 651,76 € 

Equipe - 4 000 € - 5 983,79 € + 1 000 € + 7250,00 € 

Formation - 2 500 € - 1 577,50 € 0 € 0,00 € 

Compétitions - 4 500 € - 2 929,05 € + 2 000 € 0,00 € 

Falaises - 2 000 € - 432,25 € + 2 000 € + 2 330,00 € 

Totaux - 14 200 € - 11 387,49€ + 14 200 € + 18 231,76€ 

 



Un solde positif est donc constaté, permettant de consolider une situation financière déjà très saine. 

 

Denis Hodoul répond aux questions de l’assemblée. 

 

 Le rapport financier est mis au vote et adopté à l’unanimité. 

  

Cotisation territoriale 

Un budget prévisionnel, adossé sur un maintien de la cotisation à 4€ et s’inscrivant dans la continuité 

des dernières saisons est proposé afin de permettre à la prochaine équipe de construire son projet 

dans de bonnes conditions. 

Postes Dépenses Recettes 

Année 2023 2024 2023 2024 

Fonctionnement - 464,90 € - 1 000  + 8 651,76 € 8 500  

Equipes - 5 983,79 € - 7 000  + 7250,00 € 5 000  

Formation - 1 577,50 € - 2 000  0,00 € 0  

Compétitions - 2 929,05 € - 3 000  0,00 € 0  

Falaise - 432,25 € - 2 830  + 2 330,00 € 2 330  

Totaux  - 11 387,49€ -15 830  + 18 231,76€ 15 830  

 

 

 La cotisation à 4 € est mise au vote et adoptée à l’unanimité. 

  



3. Election du comité directeur 
 

Sont candidats : Floriane Reverdy de Roc’altitude, Stéphane Rigaudier, du club d’escalade de  Saint 

Vulbas et Dominique Jouanneau de Grimp’passion. Philippe Rogriguez propose également sa 

candidature. 

Floriane Reverdy, Stéphane Rigaudier, Dominique Jouanneau et Philippe Rogriguez sont élus à 

l’unanimité par l’assemblée générale. 

 Le nouveau comité directeur se réunit et propose à l’assemblée générale Floriane Reverdy 

au poste de présidente ; l’assemblée approuve à l’unanimité l’élection de Floriane en tant 

que présidente du CT01. 

 

4. Election des représentants à l’AG nationale 
 

Sont élus à l’unanimité : Floriane Reverdy et Dominique Jouanneau. 

 

5. Adoption des nouveaux statuts 
 

A la demande de la FFME, D. Hodoul présente les principales modifications : 

 

 Les nouveaux statuts sont adoptés à l’unanimité. 



6. Election des représentants à l’AGESSEC 
 

Sont élus à l’unanimité : Floriane Reverdy, Stéphane Rigaudier et Denis Hodoul. 

 

7. Clôture de l’assemblée générale 
 

Denis Hodoul félicite les nouveaux élus et laisse la parole à M. Rigon qui rappelle les missions du 

CDOS et invite la nouvelle présidente à l’AG du 8/3/2024. 

D. Hodoul clôture l’assemblée générale à 22h15 et invite les participants à partager le verre de 

l’amitié. 

 

Le Président de séance     La secrétaire de séance 

D. Hodoul       N. Noel 

 

 

Présidente élue 

Floriane Reverdy 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



Procès-Verbal de la réunion du 13/03/2024 pour l’attribution des postes 
au sein du conseil d’administration du CT FFME 01 

 
 

Les personnes élues au comité directeur du CT FFME 01 lors de l’AG du CT FFME 01 du 6 mars 2024 
se réunissent en visioconférence à 20h le mercredi 13 mars 2024 afin d’attribuer les postes au conseil 
d’administration du Comité Territoriale de la Fédération Française de la Montagne et de l’escalade 
de l’Ain.  
 
Les postes sont ainsi attribués :  
 
Présidente : Reverdy Floriane  
Trésorier : Dominique Jouanneau  
Secrétaire : Stephane Rigaudier  
Vice- secrétaire : Philippe Rodriguez 

 

Reverdy floriane       Dominique Jouanneau 

Présidente CT FFME 01                                                                         Trésorier 

 

 

 

 

Stephane Rigaudier                                                                                Philippe Rodriguez 

Secrétaire                                                                                                 Vice-secrétaire                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 




